

Kino Kiwi Scala

Mitten in der Unterstadt hält das «Kiwi Scala» seit mehr als 20 Jahren das Versprechen bereit, Kinobegeisterte in Jugendstil-Aufmachung auf Reisen mit in die weite Welt des internationalen Filmschaffens zu nehmen. Vor knapp elf Jahren wurden beide Säle mit digitaler Projektionstechnik nachgerüstet. Geändert hat sich ansonsten wenig. Vielleicht sehe man dem einen oder anderen Sitz weiter hinten im Saal an, dass er langjährige Stammgäste habe, scherzt Vorführer Frank Seiler. Gezeigt werden die Filme mehrheitlich in **Originalversionen mit Untertiteln**, was einem unverfälschten Erlebnis zugute kommt, nicht nur für Cineasten. Das Kino gehört zur Winterthurer Kiwi Kinos-Gruppe, die das reguläre Programm gestaltet und **ihre Stärken im Arthouse-Bereich** ausspielt: Das sind jene Filme, die im Gedränge um die Zuschauergunst und die höchsten Einnahmen fast untergehen, aber mindestens genauso unter-

haltsam sind. Vor fünf Jahren rief Frank Seiler zusammen mit Alois Schmidlin ausserdem den **Verein Filmclub Scala** ins Leben, der zweimal im Monat (in der Freitagsnocturne und am Sonntagmorgen) auserlesene Reprisen zeigt. Etabliert hat sich ebenso das **«Cine-dolcevita» für Seniorinnen und Senioren am Donnerstagnachmittag**. Der Filmzyklus **«Klassiker & Raritäten»**

in Zusammenarbeit mit der Cinémathèque suisse findet jeweils am **letzten Sonntag des Monats von Oktober bis April statt**. Zu den weiteren Höhepunkten zählt auch die **Kurzfilmnacht im Mai**. av 14



pluss.huguenots

Von Markus Plüss, Dokumentarfilm.

17 SEP 23, 11 UHR



FILMFESTIVAL

KAMMGARN SCHAFFHAUSEN

17-21 JAN 24

FESTIVAL

Herzlich Willkommen

Wer der klirrenden Kälte des Januar entfliehen möchte, kann sich während des Filmfestivals in der Kammgarn wohlig in die bequemen Sofas oder Fauteuils kuscheln. Das kultige Sofakino zeigt Filme in Originalversion mit deutschen Untertiteln.

Damit es sich anfühlt wie zu Hause, darf die temporär zusammengewürfelte Kinofamilie während der Vorführung trinken und essen. dp

